



Fundación Moisés Mellado: Red de Ingenieros Solidarios

La celebración de este nuevo aniversario se efectuó en medio de un ambiente emotivo, cálido, en la que socios, amigos, familiares y alumnos beneficiados pudieron apreciar como esta iniciativa impulsada por la Facultad, hizo posible la formación de la "red de ingenieros solidarios", que no sólo buscan entregar una ayuda económica, sino también el apoyo moral a los jóvenes estudiantes de Beauchef.

Al cumplirse el quinto aniversario de la "Fundación Moisés Mellado", se pudo constatar que el esfuerzo, la solidaridad está dando sus frutos, al poder cubrir actualmente las necesidades de 120 alumnos con excelente rendimiento académico pero con serias dificultades económicas.



▲ Lucía Roble, alumna beneficiada por la Fundación Moisés Mellado.

Luego de la presentación de un video Institucional de la Fundación, intervino Francisco Rojas, Director de esta entidad benéfica, sin fines de lucro agradeció a quienes hacen posible reunir los fondos para contribuir a que los sueños de cientos de jóvenes se hagan realidad. "Una muestra de la efectividad de esta Fundación es el hecho que todos los becarios siguen siendo excelentes alumnos y que varios de los becados están en estos momentos cursando estudios de postgrado en prestigiosas instituciones extranjeras.

Se ha logrado aumentar considerablemente el número de estudiantes becados, sin embargo, nos enfrentamos a nuevos desafíos y las demandas siguen aumentando. Por eso es necesario que muchas otras empresas, muchos otros egresados se su-

men a esta loable y efectiva iniciativa".

Posteriormente, los testimonios expresados por los alumnos Claudio Peña y Lucía Roble, impactaron fuertemente a la audiencia. Ellos, provenientes de familias con graves problemas socio-económicos, lograron gracias a la ayuda brindada durante estos cinco años, superar los escollos y encontrarse prácticamente finalizando sus estudios.

Ambos agradecieron a la Fundación, al Servicio de Bienestar Estudiantil y a las empresas asociadas a esta entidad, coincidiendo que el tipo de ayuda que se otorga a través de la Fundación, la que está jugando un rol social muy importante, se está contribuyendo al país, a la educación y a la Universidad.

A continuación una nueva empresa, Molytmet oficializó su incorporación

como socio de la Fundación, acuerdo que fue suscrito por su gerente General John Graell Moore y el Decano Francisco Brieva.

Esta empresa otorgará dos becas a alumnos de la carrera de Ingeniería Química a contar de marzo del 2004.

Hubo también un testimonio epistolar de Jim Varas, quien en la actualidad se encuentra realizando estudios de postgrado en L'Ecole Polytechnique, de Francia que gracias a la ayuda recibida por la Fundación pudo realizar sus estudios con éxito. El Decano Francisco Brieva, Presidente de la Fundación, al dirigirse a los presentes se refirió a tres elementos que han estado en el ambiente en los últimos meses en la Facultad: los 150 años desde la Universidad de Chile inició formalmente las carreras de ingeniería que dio origen a esta Facultad; el reconocimiento del Colegio de Ingenieros a la Escuela de Ingeniería y Ciencias y el significado que la Fundación está tomando dentro de la vida cotidiana de su comunidad universitaria.

"Quiero rescatar el hecho de 150 años, como una fuente de idea, de cambios, de movimiento en beneficio claramente para que el país mejorará. Hay una directa relación si uno analiza la historia, por una parte, y por otra parte, de esta Facultad. Cuán amarrados están ambos desarrollos y cómo se liga el éxito, el esfuerzo de esta Facultad con lo que ha ocurrido en el país en 150 años. No estamos acá recientemente. Hemos construido historia, hemos construido país.

El otro hecho, elemento, es un reconocimiento, muy generoso que hace poco

recibimos del Colegio de Ingenieros de Chile. Destacó a nuestra Escuela con un premio especial para este año por ser el lugar que se ha destacado en colaborar en forma importante al desarrollo de este país. Primera vez que una institución universitaria recibe un reconocimiento de tal magnitud y, de sus pares.

El tercer elemento, que quería juntar es la idea de la Fundación y ¿por qué la rescato?. En 150 años y creyendo que la mayor parte del tiempo hemos hecho las cosas más o menos bien, tratando de hacerlas cada día mejor, lo que ha caracterizado a este lugar, el espíritu así llamado de Beauchef, no es sólo la rigurosidad de sus estudios, no es sólo la disciplina para llegar al final del día, es sino en forma muy calma, se va desarrollando en torno de esta Facultad, otros elementos que son atributos poco identificables en particular en los ingenieros.

Desarrollan sentimientos, que hoy día a través de la Fundación, toman la forma de solidaridad. Es algo que permitió probablemente, ir naturalmente canalizando otras inquietudes, que no son las que están en el proyecto a desarrollar o en el negocio a emprender, son aquellos elementos que sentimos hacen mejores a las personas.

La Fundación es una de las explosiones naturales que tiene nuestra comunidad. No sólo son los 4.500 alumnos que hoy día viven con nosotros, no son sólo nuestros profesores, sino que son los 15, 20 mil egresados de esta Facultad, que lograron por una misteriosa razón, que es difícil definir, pero que todos los que hemos

vivido acá, sabemos identificar: es el sentido de ayudar al prójimo, saber salir adelante. Esa es la idea que yo resumo de la Fundación Moisés Mellado en nuestro quinto año de esfuerzo.”

Recordó el Decano Brieva la visión de su antecesor, Víctor Pérez de lograr convocar a un grupo de amigos de la Facultad para concretar la existencia de la Fundación.

“Mi compromiso, mi mirada, mi participación la veo como una parte natural de una nueva Facultad que va emergendo. Los desafíos hacia adelante son de una magnitud diferente construidos sobre los mismos sentimientos de la generación del 57, probablemente de la generación del 45 y de la generación del año 2000: Preocupación por el que está al lado nuestro. La solidaridad construida a partir de las experiencias comunes, no del origen de las personas, no de dónde se viene, no

cómo se viste, no cómo se llega.

La invitación que les hago a todos ustedes, es insistir en la idea, porque el desafío futuro es mayor aún que del presente. Nuestra concepción actual es formar ingenieros, lo que siempre ha sido, pero con un horizonte aún mayor de lo que se entendió en el pasado. Nuestro sueño, lo sentimos hoy día, cómo formar un ingeniero que hemos querido llamar de clase mundial. Que desde Beauchef salga un profesional identificable no sólo en nuestro entorno, sino más allá de él.

El rol de la Fundación es proveer justamente los pequeños espacios que son necesarios para generarle tranquilidad, un sentido de confianza, un sentido de creer en aquellos que la rodean para salir adelante con fuerza. Creo que es uno de los elementos que nos va a caracterizar en el futuro.”

▼ Claudio Peña, agradece la ayuda brindada por la Fundación Moisés Mellado.

